

柏小っ子の せいかつだより



柏崎市立柏崎小学校 生活指導だより R6. 11. 13 (水)

11月に入り、今年度もあと5か月となりました。現在、学校では28日(木)の「わくわくランド」の準備を進めています。わくわく班ごとに集まって、高学年を中心に協力して活動しています。異学年の友達との交流を深め、思い出に残る時間にしてほしいと思います。

シーズン4 生活目標

「秋ー冬 ささえあい」

いじめみのがしゼロにとりくもう！



新潟県では10月を「いじめ見逃しゼロ県民運動」の強調月間としています。柏崎小でもシーズン4(11・12月)の生活目標を「いじめみのがしゼロにとりくもう！」として、学校全体で取り組んでいきます。5日(火)の全校朝会では、にいじめについて考え、いじめを許さない・見逃さない・見て見ぬふりをしないということを確認しました。

学級、学年、委員会やわくわく班の仲間と活動しながら、全校のみんなで心をつないで「つながりアン」をめざします。ご家庭でも、お子さんの話に耳を傾け、生活面や学習面での頑張りをほめたり助言をしたりしてください。

★いじめ見逃しゼロ県民運動の一環として、学校では、以下のような活動をします。

- ① **6年生**…第一中学校で開催される「いじめ見逃しゼロスクール集会」に柏崎小学校を代表して参加します。今年度は、SNSに関するいじめについて考えます。8日(金)に教育センターの田村実様を講師にお迎えし、事前学習をしていただきました。LINEなどの通信アプリがきっかけになる仲間はずしや、友達の個人情報や無断で公開することの危険性について学びました。
- ② **全 校**…授業で**人権**について学び、自分の事として深く考えていきます。12月4日から10日は、県の「人権教育強調週間」です。
- ③ **学年、わくわく班**…わくわくランドに向けて、準備を始めます。学年や学級で、**つながりアン宣言とメディアルールの見直し**をします。
- ④ **職 員**…生活アンケート後の**児童との個別面談**を通して、児童の気持ちに寄り添い、適切な指導や支援をします。

児童送迎の際の駐車場所について

徒歩での登下校が原則ですが、必要のある場合は、グラウンド脇ソフィアセンター側に停車して乗り降りさせてください。今後、冬期間の悪天候も心配されます。児童の安全確保のため、ご協力をよろしくお願いいたします。